

Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil

Eine Pyramide aus 80 Mädchen und jungen Frauen zum Jahresabschluss

Für die Co-Dancers stellt auch eine Pyramide mit 80 Personen kein Problem dar.



e/cdu. Bei strahlendem Sonnenschein und gut 30 Grad feierten die Mitglieder des TSV Co-Dance USA ihren Jahresabschluss. Nach einem einleitenden Sprint übers Feld bekamen die Co-Dancers die Aufgabe, eine Pyramide zu bilden. Innert einer Minute bauten sich die 80 Mädchen und jungen Frauen zu einer imposanten Menschenpyramide auf. Gelernt ist gelernt.

Im Anschluss folgte das Verteilen der Fleiss-Auszeichnungen: Bei Co-Dance wird sehr viel Wert auf Anwesenheit gelegt, da Turnelemente in Gruppen sonst nicht machbar sind. Dieses Jahr konnte Conny Bühler 118 Auszeichnungen verteilen für drei oder weniger Absenzen. So konnten über 80 Prozent eine Belohnung entgegennehmen. Sehr lobenswert war die Tatsache, dass gut die Hälfte aller Mitglieder kein einziges Training versäumt hatte.

Stets in Bewegung bleiben

Den austretenden Mädchen gab Conny Bühler eine wichtige Botschaft mit: «Bleibt in Bewegung!» Für ihre Vereinsjahre erhielten sie «gesunde Bonbons». Vanessa Opprecht durfte genau sieben Äpfel nach Hause nehmen. Den zweiten Teil des Abends konnten die Co-Dancers mit ihren Familien mit Grillieren und Spielen im Freien verbringen. Ein gelungener Anlass im familiären Rahmen. Nun folgt die grosse Pause über die Sommerferien. Mitte August werden die über zehn Co-Dance-Gruppen ihre Trainings wieder aufnehmen.